

Plaisance-du-Touch. Classes fermées : les élus de "Plaisance Citoyenne" demandent des précisions



- L'ancienne bibliothèque, futur accueil du secours populaire. DDM archives.

## Politique, Plaisance-du-Touch

Publié le 16/04/2025 à 05:12

### Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Alors qu'étaient débattues les causes des retards de livraison d'établissements scolaires en conseil municipal, les élus "Plaisance Citoyenne" ont demandé si les groupes scolaires primaires et élémentaires de la ville seraient impactés par des fermetures de classes à la rentrée 2025 ? En effet Eline Belmonte, adjointe déléguée à l'éducation, confirme : "il y aura deux fermetures de classes : une à l'école Jacques-Prévert, la salle vacante sera utilisée par le personnel des accueils de loisirs associés à l'école, l'autre fermeture concerne le groupe Alphonse-Daudet, la salle classe sera réaffectée pour l'informatique. Ces fermetures sont justifiées par la différence de 74 élèves en moins à cette rentrée". Les auditeurs apprennent également que le conseil d'administration du CCAS de Plaisance-du-Touch envisage d'installer le secours populaire dans les locaux de l'ancienne bibliothèque, rue des Écoles. "Les aménagements intérieurs seront faits par le secours populaire pour apporter aux familles plaisançaises une épicerie solidaire, des ateliers, un vestiaire. Une salle pour les associations sera réservée par la ville", répond Anita Perreu, adjointe au maire. Une bonne nouvelle pour les associations qui avaient proposé une alternative pour couvrir le sol carrelé de la salle des Pêcheurs, il va être recouvert de dalles, le devis a été accepté et le bon de commande est passé. Les élus de l'opposition s'inquiètent sur l'état des bâtiments publics, l'école des arts, la mairie, panneaux des toits du gymnase Marcel-Pagnol et Maurice-Cor. Pour eux "il faut les entretenir les bâtiments publics régulièrement".